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Kraft	  der	  
Erneuerung.	  

Bürgermeister 
Michael von Rekowski 
Per Mail          22.07.2016 
 
Anfrage zur öffentlichen Sitzung Stadtrat 28. September  
Gewerbesteueraufkommen in Wipperfürth 
 
 
Die Verwaltung wird um Beantwortung folgender Fragen gebeten: 
 

1. Wie hat sich das Gewerbesteueraufkommen in Wipperfürth real in den Jahren 2001 
bis 2016 entwickelt? 

2. Aus welchen Branchen wird das Gewerbesteueraufkommen im wesentlichen 
gezahlt? Gibt es Veränderungen in den letzten 15 Jahren? Ist bekannt wie viele 
Arbeitsplätze die jeweiligen Gewerbesteuerzahler haben? 

3. Wie die Entwicklung des  Gewerbesteueraufkommen für den Zeitraum 2001 – 2016 
im ASB der Stadt bzw. im Einzelhandel (Ihistor. nnenstadt/ASB) in absoluten Zahlen 
und der prozentuale Anteil am jeweiligen Gesamtaufkommen der Gewerbesteuer? 

4. Sind der Verwaltung signifikante Unterschiede zu der Zeit vor dem Jahr 2000 
bekannt? 

 
 

Begründung:  
 
Das Gewerbesteueraufkommen ist und bleibt eine der Haupteinnahmequellen des 
Wipperfürrher Haushalts. Die allgemeine Einnahmeerwartung ist jährlich in den HH Plan 
Entwürfen sowie der Mitteilung über die Ist-Ergebnisse und Zwischenmitteilungen 
(controlling) nachzulesen.  
Unter Wahrung des Steuergeheimnisses ist für die Fragestellende Fraktion darüber hinaus 
von Interesse zu erfahren wie sich die Gewerbesteuer zusammen setzt und welche 
Entwicklung genommen wurde.  
 
 
mündlich in der Sitzung ggflls weitere Fragen  
 

          
  Frank Mederlet und Fraktion 
  Fraktionsvorsitzender 


